

Nous offrir le pardon et nous réconcilier avec Dieu. Il n'y a pas de plus grande joie pour le Christ que d'accueillir de nouveaux enfants dans la maison du Père.

Un jeune homme qui s'était enfui de chez lui apprit que sa mère était mourante. Comme il avait depuis longtemps rompu toute relation avec elle, cette nouvelle le remplit de remords. Il rentra en hâte à la maison, se précipita dans la chambre de sa mère et se jeta au pied de son lit. Fondant en larmes, il la supplia de lui pardonner. La maman attira son fils près d'elle et murmura : « Mon fils, je t'aurais pardonné depuis bien longtemps si seulement tu me l'avais demandé. »

Si vous aussi, vous vous êtes éloigné de Dieu, ou si vous ignorez son amour pour vous, considérez aujourd'hui le désir ardent qu'a votre Père céleste de vous accueillir dans sa maison. Il a donné la preuve de son amour miséricordieux, il l'a manifesté de la manière la plus poignante qui soit, sur une colline appelée Golgotha. Plus que toute autre chose, il désire que vous acceptiez le pardon et la grâce qu'il vous offre. Pourquoi ne pas répondre à sa bienveillante invitation à vous repentir? Confessez vos péchés. Croyez simplement que Dieu vous pardonne, et il le fait. Ne prenez pas conseil de vos émotions pour être rassuré. Fiez-vous aux promesses sûres des Écritures.

Deuxième étape : RECEVOIR UNE VIE NOUVELLE

Pour recevoir la vie nouvelle que Jésus offre, *notre part* consiste à croire qu'il nous a réellement sauvés. Acceptons sans douter le fait qu'il nous a déjà pardonnés et purifiés, qu'il a éliminé notre ancienne vie de péché et nous a donné une vie entièrement nouvelle.

« Mais à tous ceux qui l'ont reçu, il a donné pouvoir de devenir enfants de Dieu, à ceux qui croient en son nom. » — Jean 1.12

(Traduction de l'École Biblique de Jérusalem, 1961)